

Córdoba, 30 enero de 2025

Estimadas/os compañeras/os de SEIP:

Mi nombre es Beatriz Ruiz Sáez. Estaría interesada en presentarme, como Vocal, a la Junta Directiva de nuestra querida Sociedad.

Tengo especial vocación por la infectología pediátrica desde que empecé la residencia vía MIR en el Hospital Son Espases de Mallorca (2009-2013), donde dediqué mi R4 a formarme en infecciosas, con rotaciones externas en las unidades de infectología pediátrica del Hospital 12 de Octubre (Madrid) y del Hospital del Niño (Lima, Perú).

A continuación, realicé un "*Clinical Fellowship in Paediatric Infectious Diseases*" en el *St. George's* Hospital de Londres durante 15 meses (2014-2015) y posteriormente me embarqué en un proyecto de cooperación con actividad asistencial y formativa dirigido por UNICEF y la ONG AIDA, para mejorar la asistencia en el Hospital Nacional Simao-Mendes en Bissau (Guinea-Bissau).

En 2017-2018 obtuve un contrato Rio-Hortega del ISCIII, a través de la Fundación Biosanitaria del Hospital Gregorio Marañón (Madrid), que me permitió realizar mi tesis doctoral en el campo del VIH infantil y desde 2019 trabajo como responsable de la Unidad de Infectología Pediátrica del Hospital Universitario Reina Sofía (Córdoba).

Mi trayectoria como pediatra "trotamundos" me ha enriquecido enormemente, no solo permitiéndome ampliar conocimientos en el campo de la infectología, sino que, además, me ha dado la oportunidad de trabajar con personas fabulosas en situaciones muy diversas. Soy miembro de SEIP desde 2010 y hoy, gracias a la experiencia acumulada, creo que puedo aportar a SEIP tanto mi experiencia profesional como mi capacidad para trabajar en equipo, con la intención de mantener tan viva esta Sociedad que es casi una gran familia.

Atentamente

Beatriz